

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第4号 令和4年4月18日 宇城市立海東小学校

授業参観・学級懇談会・PTA総会 お世話になりました！

4月15日（金）の授業参観は、大変お世話になりました。無事に開催できたことを大変うれしく思っています。各教室では、学級目標づくりや算数・国語の学習等、新年度スタートして数日とは思えない、子供たちの生き生きとした学ぶ姿が見られました。

PTA総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館の窓を開けっ放しにするなど、感染症対策を行いながら2年ぶりに開催できました。多くの保護者の皆様の参加があり、保護者の皆様とともに令和4年度のスタートが切れたことに感謝申し上げます。

今後、学校と保護者と一体となって、地域の協力も得ながら、海東小学校の子供たちの豊かな心・確かな学力の育成に向けて、「教育」ならぬ「共育」ができたと思っています。

本校教育活動の充実に向けて、どうぞ、保護者の皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

学校始めて数日とは思えない学習態度でした。



初授業参観1年生



対話の学習2年生



算数を学ぶ3・4年生



電子黒板を使って学習。効果的にICTを活用しています。



学級目標をつくるひまわり学級

